

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung



Herrn Bezirksbürgermeister/in Hasenclever der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg

Datum 14.06.2017

Gemeinsamer Antrag Drucks. Nr. VO/0491/17

öffentlich

Zur Sitzung am Gremium

27.06.2017 BV Langerfeld-Beyenburg

Sanierung einer Schaukelanlage auf dem Spielplatz Paul-Gerhardt-Straße

Beschlussvorschlag

Die Bezirksvertretung beschließt, die Verwaltung wird gebeten, die Schaukelanlage auf dem Spielplatz Paul-Gerhardt-Straße zu sanieren.

Die Fußmatte unter der Schaukel müsste erneuert und zwei Schaukeln wieder angebracht werden.

Unterschrift

Eberhard Hasenclever Karl Grünewald

Begründung

Der Spielplatz wird stark angenommen. Im angrenzenden Bereich gibt es eine verdichtete Wohnbebauung.

Die Ausstattung des Spielplatzes ist spärlich

Anlagen

Foto